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6 ноября 2023 года Чувашский 
реском КПРФ организовал ми-
тинг, приуроченный к празднова-
нию 106-й годовщины Великой 
Октябрьской социалистической 
революции. Он состоялся в Мемо-
риальном парке «Победа», возле 
ДК имени П.П. Хузангая. Участие в 
нём, кроме коммунистов, приняли 
представители Левого фронта и 
движения «За новый социализм», 
а также неравнодушные жители 
юго-западного района Чебоксар.

Вначале по традиции первый 
секретарь Чувашского рескома 
КПРФ Александр Андреев вру-

чил партбилет новому члену КПРФ и 
медаль в честь 100-летия Великого 
Октября отличившемуся активисту. 

Открывая мероприятие, Алек-
сандр Андреев сделал исторический 
экскурс. Он назвал 7 ноября 1917 года 
величайшим днём для всего челове-
чества. Те революционные события 
потрясли весь мир. В стране Советов 
все увидели, как может жить трудовой 
народ, освободившийся от капитали-
стической эксплуатации. 8-часовой 
рабочий день, оплачиваемые отпу-
ска, бесплатные медицина, образова-
ние, жильё. Это лишь часть того, чем 
свободно пользовались люди в Со-
ветском Союзе. Благодаря ленинской 
национальной политике чувашский 
народ обрёл свою государственность. 
Нищета и безграмотность ушли в про-
шлое. В Чувашии за годы Советской 
власти стала ускоренными темпами 
развиваться промышленность, сель-
ское хозяйство, наука, образование, 
медицина, культура. К сожалению, 
после предательского развала СССР 
в 90-ые годы прошлого века страна 
вновь пошла по капиталистическому 
пути. И задача коммунистов – вернуть 
завоевания Великого Октября, отме-
тил выступающий. 

С праздником 7 ноября собрав-
шихся также поздравили члены бюро 
рескома первый секретарь Новоче-

боксарского горкома партии Владис-
лав Цапин и секретарь Чебоксарского 
райкома КПРФ Михаил Козлов, пер-
вый секретарь Чебоксарского горко-
ма КПРФ Зоя Семенова, координатор 
общественного движения «За новый 
социализм» Дмитрий Смирнов, пред-
ставитель Левого фронта О. Семё-
нов, председатель Совета ветеранов 
ГСВГ и ВД Михаил Семёнов, другие 
товарищи. В своих выступлениях они 
отмечали достижения Советского Со-
юза и выражали уверенность в том, 

что в нынеш-
них условиях 
спасти Россию 
от всех невзгод 
может только 
смена курса, 
возврат к соци-
ализму.

В единогласно принятой резо-
люции митинга говорится, что 106-я 
годовщина Великого Октября от-
мечается в условиях ужесточения 
международной обстановки. Множат-
ся кровавые межнациональные кон-
фликты. Вслед за Украиной «полых-
нул» Ближний Восток. Американский 
империализм не готов отказаться от 
своего стремления к мировому го-
сподству. Он продолжает действовать 
в интересах огромных прибылей во-
енно-промышленного комплекса и 
кучки олигархов. Чем дальше уходит 
от нас знаменательный день 7 ноя-
бря 1917 года, тем яснее раскрыва-
ется подлинный исторический смысл 
социалистической революции, её мо-
гучее, неизгладимое влияние на судь-
бы человечества. Великий Октябрь 
стал первой успешной попыткой по-
ворота хода мировой истории против 

буржуазии. Провозгласив и претворив 
в жизнь идеи равенства, справедли-
вости и братства, социалистическая 
революция обнажила антигуманную 
сущность империализма и колони-
ализма, способствовала усилению 
всемирного освободительного движе-
ния.

Трудом рабочего класса, кре-
стьянства, народной интеллигенции, 
всех наций и народностей ковалась 
и крепла могучая социалистическая 
держава. В годы тяжелейших испыта-
ний советский народ 
не покидала вера в 
Победу, в торжество 
нашего правого дела. 
Мы выстояли в борь-
бе с германским фа-
шизмом и японским 
милитаризмом, под-

няли страну в суровые послевоенные 
годы, доказали, что космос – близко. 
Всё это стало возможным благодаря 
победе Великого Октября. 

Уроки Великой Октябрьской со-
циалистической революции сегод-
ня вновь актуальны для России. Мы 
убеждены: от катастрофы нас спасёт 
только новый Великий Октябрь. В 
этих условиях КПРФ предлагает ре-
альную альтернативу либеральному 
курсу. Мы подготовили антикризис-
ную «Программу Победы», разрабо-
тали законы об образовании и раз-
витии отечественной медицины. В 
условиях объявленной Западом «эко-
номической блокады» мы настаиваем 
на принятии бюджета развития. Мы 
готовы объединить вокруг себя всех 
мыслящих людей, все патриотиче-
ские силы, всех сторонников подлин-
но социалистических идеалов для 
возрождения великой державы. Мы 
убеждены, что спасение нашей стра-
ны возможно лишь путём ликвидации 
всевластия крупного капитала и уста-
новления диктатуры пролетариата, 
которая будет отражать интересы и 
чаяния широких народных масс.

Участники митинга потребовали 
от властей вернуть 7 ноября ста-
тус официального государственного 
праздника. Приступить к национали-
зации минерально-сырьевой базы, 
стратегических отраслей экономики, 

табачной и спирто-водочной про-
мышленности. Обеспечить восста-
новление промышленности, сельско-
го хозяйства и социальной сферы. 
Остановить рост цен на продукты 
питания и услуги ЖКХ.  Обеспечить 
дополнительную финансовую под-
держку  малообеспеченных граждан 
и тружеников села. Бороться с ро-
стом националистических настрое-
ний, проявлением всех форм ксено-
фобии и религиозной нетерпимости. 
Принять действенные меры по воз-

рождению и укреплению дружбы на-
родов России. 

Кроме того, участники митинга вы-
разили недоверие администрации 
города Чебоксары и Главе Чувашии, 
потребовали от властей остановить 
строительство «Дубравы-парка» в 
юго-западном районе Чебоксар и 
жилищного комплекса возле Мемо-
риального парка «Победа». Вернуть 
площади Республики в Чебоксарах 
имя В.И. Ленина. Провести рассле-
дование деятельности полигона бы-
товых отходов в Новочебоксарске. 

Завершился митинг возложением 
цветов к Вечному огню в честь по-
гибших участников СВО на Украине 
и общим фотографированием.

На следующий день, 7 ноября, 
в честь 106-й годовщины Великой 
Октябрьской социалистической 
революции коммунисты вместе с 
советскими офицерами и предста-
вителями ВЖС «Надежда России» 
возложили цветы к памятнику ос-
нователю Советского государства 
В.И. Ленину на площади Республи-
ки в Чебоксарах. 

Собравшихся приветствовали и 
поздравили с праздником первый се-
кретарь Чувашского рескома КПРФ 
Александр Андреев, председатель 
республиканского отделения Союза 
советских офицеров Юрий Бусов, ве-
теран партии Зинаида Сютрукова.

В Чебоксарах состоялся митинг, 
приуроченный к 106-й годовщине Великого Октября
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Празднование Великого Октября прошло по всей Чувашии

Батырево. Коммунисты провели автопробег по 
пяти населённым пунктам, делая по пути короткие 

остановки у памятников героям Великой Отече-
ственной войны, где возлагали цветы. На досках 
объявлений во всех деревнях были вывешены по-
здравления с 7 ноября с указанием времени, когда 
прибудет автопробег. К указанному часу местные 
жители собирались у памятников. Завершилось 
мероприятие у памятника В.И. Ленину в селе Ба-
тырево, где представители комсомольцев района 
Фёдор Ляпкин, женского движения «Надежда Рос-
сии» Раиса Григорьева и первый секретарь райко-
ма КПРФ Николай Селиванов возложили красные 
гвоздики.

В Мариинском Посаде коммунисты возложи-
ли цветы к двум памятникам Ленину: возле адми-

нистрации и в городском парке. С торжественным 
словом выступил первый секретарь Мариинско-
Посадского райкома КПРФ Алексей Фёдоров, ко-
торый отметил достижения Великого Октября для 

народов Советского Союза и всего мира. Также 
присутствующих поздравили Н.М. Шипулин, Е.Е. 
Уточкина, Н.А. Ерохин, А.И. Краснов.

Красные Четаи. Местные коммунисты прове-
ли автопробег по шести деревням района. В де-

ревне Янгильдино провели митинг с возложением 
венка к памятнику В.И. Ленину. На нём выступи-
ли первый секретарь Красночетайского райкома 
КПРФ Г.С. Патьянов, секретарь райкома партии 
С.Б. Майоров, товарищи Ф.Л. Белов, О.П. Окай-
кин, председатель районной организации «Дети 
войны» С.Е. Баринов. Цветы были возложены и к 
памятнику Ильичу в Ленинском лесу на террито-
рии Пандиковского лесничества.

Моргауши. Райком КПРФ организовал митинг 
в центре села. Его цель – публичное выражение 

общественного мнения в поддержку солидарности 
трудящихся и частичной мобилизации граждан по 
Указу Президента РФ В.В. Путина от 21.09.2022 г. 
«Как и полагается, открылся он под звуки Гимна 
СССР, а закрылся под Интернационал. Было до-
вольно многолюдно. Водителям перевозчика – ин-
дивидуального предпринимателя И.Н. Никитина, 
сторонника КПРФ, мы вручили медали в честь 
100-летия образования СССР. Тут же состоялся 
сбор средств на гуманитарную помощь для участ-

ников СВО», - рассказала первый секретарь рай-
кома партии Татьяна Кондратьева.

Шумерля. В честь Великого Октября горком 
КПРФ провёл торжественное собрание с участием 

ветеранов. С праздником всех поздравили первый 
секретарь горкома А.М. Швецов и духовный руко-
водитель мусульман города имам Дамир, который 
вручил горкому благодарственное письмо за успе-
хи в патриотическом воспитании. В свою очередь 
А.М. Швецов вручил юбилейные медали С.И. Ки-
рееву и имаму Дамиру, принимавшим активное 
участие во всех мероприятиях, проводимых воин-
ским братством совместно с горкомом.

Козловка. В помещении местного отделения 
КПРФ состоялось заседание дискуссионного по-
литклуба «Товарищ», посвящённое теме «Вели-
кая Октябрьская социалистическая революция и 
современность». Сначала лидер коммунистов И. 
Кузнецов познакомил собравшихся со статьёй Г.А. 
Зюганова «Социалистическая революция в Рос-
сии создала новый тип государственности». В дис-
куссии на заданную тему приняли участие депутат 
муниципального округа М. Конюков, члены город-
ского совета ветеранов Т. Салина и С. Смолин, по-
чётный гражданин города Козловки Р. Асадуллин 
и другие. Итогом заседания стало предложение - 
обратиться к главе округа А. Людкову с просьбой 
провести коллективную встречу с представителя-
ми партий и общественных организаций.

Пресс-служба Чувашского рескома КПРФ.   

● Красноармейское.

● Ибреси.

● Канаш.

● Янтиково.

● Алатырь.

● Аликово.
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В Чебоксарах утвердили обновлённый про-
ект застройки микрорайона «Дубрава-парк».

Жители юго-западного района столицы Чу-
вашии уже не первый год ведут отчаянную 
борьбу против грандиозного проекта под 

названием «Дубрава-парк». По нему вместо веко-
вой дубовой рощи собираются возвести «Дубрава-
парк» из жилых высоток.

История эта началась еще в 2012, когда бывший 
премьер-министр республики Иван Моторин подпи-
сал постановление, по которому часть лесных участ-
ков вошла в границы города Чебоксары и изменила 
своё назначение. В пресс-релизе тогда было обозна-
чено, что данный участок «позволит повысить уро-
вень экологической безопасности за счёт улучшения 
экологического состояния территорий лесных масси-
вов, обустроить зоны отдыха в лесных массивах».

В 2018-м участок выставили на продажу, а в 2021 
году его купила Ипотечная корпорация Чувашской 
Республики.

Особые претензии у местных жителей вызывали 
плотность и высотность планируемой застройки – до 
21 этажа. Но затем на публичных слушаниях в угоду 
застройщикам был поставлен вопрос об увеличении 
многоэтажности до 25 этажей. В слушаниях активное 
участие принял депутат Госсовета Чувашии Алек-
сандр Андреев из фракции КПРФ, который поддер-
жал требования жителей юго-западного района.

Борьба продолжалась. Проходили собрания, пи-
сались обращения в различные инстанции с прось-
бой помочь отстоять лесной массив. 

23 сентября 2023 года прошёл митинг, организо-
ванный КПРФ, где тоже обсуждался этот вопрос и 

была принята резолюция. Собравшиеся говорили о 
необходимости запрета на вырубку лесов в город-
ской черте и пригородной зоне, призывали людей 
объединяться для совместного решения возникаю-
щих проблем.

И вот недавно проект застройки микрорайона 
«Дубрава-парк» был изменён. В первоначальный 
проект были внесены серьёзные изменения: плот-
ность застройки уменьшена на 30%, понижена этаж-
ность, предусмотрена дорога, которая соединит объ-
ект с микрорайоном «Садовый». Площадь зелёной 
территории увеличена с 3,5 до 6 га. Будут обустрое-
ны зоны отдыха, дорожки для прогулок, сохранятся 
многолетние дубы, благоустроен природный родник. 
Предусмотрено обустройство спортивных и игровых 
площадок для жильцов разных возрастов, мест для 
уличной торговли, строительство детского сада на 
150 мест.

На общем собрании и в чате горожане обсудили 
меняющуюся ситуацию. Приводим выдержки из не-
которых высказываний жителей района:

«Город пытается не мытьём, так катаньем про-
тащить уничтожение леса и отъём леса у народа. 
Государственное  богатство — лес — власти ловко 
хотят сделать своим  личным богатством».

«Никаких парков из леса делать нельзя. Потому 
что лес — это устойчивая экосистема. И человек не 
должен вторгаться в эту Богом хранимую экосисте-
му со своими потребительскими «хотелками», пла-
стиковым мусором, электросамокатами и дурацкой 
громкой «музыкой», нарушающей покой и гармонию 
природы. Мы можем и должны поставить этому за-
слон».

«Эта 14-гектарная площадь должна остаться ре-
креационной зоной, настоящим лесом. И точка».

«Задачи народа:
- вернуть этот лес обратно в федеральную соб-

ственность;
- отменить вовсе этот проект с издевательским 

названием «Дубрава-парк»;
- обязать виновных в вырубке реликтового ду-

бового леса снова засадить всю территорию неза-
конных вырубок дубами и прочими древесными по-
родами».

«Идти на компромиссы — это значит принимать 
их правила игры. Никаких их «заманух» обсуждать 
нельзя. Садики, парковки вместо дубового леса — 
это всё от лукавого».

«Что делать? Необходимо вернуть этот лес  в 
федеральную собственность, вернуть на свои по-
сты лесников, осуществляющих государственный 
надзор, а управляющую компанию, осуществляю-
щую порядок в прилегающем микрорайоне, надо 
обязать расставить там урны, баки и ежедневно 
осуществлять вывоз мусора оттуда. Нужно пере-
вести поближе к лесу отделение полиции, осущест-
влять регулярные рейды дружинников, расставить 
видеокамеры и нещадно штрафовать нарушителей, 
замусоривающих территорию. А к посадке леса 
привлечь волонтёров — жителей посёлка и трудо-
вые коллективы города».

Как видим, жители района не согласны с потерей 
векового леса и с застройкой, даже по обновлённо-
му плану. И приводят вполне весомые аргументы. 

Степан Полянский.

Без сомнения, каждого из нас вол-
нуют проблемы развития дере-
вень и сёл, будущее их жителей, 

особенно молодёжи, детей. Числен-
ность населения в деревнях продолжа-
ет сокращаться, оставшимся в дерев-
нях молодым людям «жить в деревне 
скучно»... А ведь молодой, растущий 
организм по природе хочет резвиться, 
тягаться силой, соревноваться в спор-
те. Но негде – нет спортзалов. А ведь 
как стратегически важно взрастить 
крепких ребят, будущих защитников 
Родины!

Спортзалы нужны не только мо-
лодым спортсменам, но и взрослым. 
Классические сельские клубы совет-
ского типа ныне не популярны. Им на 
смену приходят фитнес-клубы и про-
чие спортклубы. 

Местные власти своим преступным 
бездействием губят село. 15 лет ведёт-
ся болтовня об открытии спортзала в 
здании бывшей школы в селе Нижняя 
Кумашка, тратятся сотни тысяч рублей 
на имитацию деятельности, вернее на 
бумаготворчество… 

Шумерлинские власти не добились 
включения села Нижняя Кумашка в 
категорию «опорные населённые пун-
кты» и в список «инфраструктурного 
развития по программе Стратегии со-
циально-экономического развития Чу-

вашской Республики». Об этом я узнал 
из письма на моё имя от первого заме-
стителя руководителя Администрации 
Главы Чувашской Республики Степа-
нова В.Н. 

Прежде село являлось центральной 
усадьбой крупного совхоза «Шумер-
линский», куда входили 15 населён-
ных пунктов трёх сельских поселений. 
В нижнекумашкинской средней школе 
ранее учились более пятисот детей. 
Село удобно расположено – рядом ав-
тотрасса «Сурская». 

При уточнении бюджета Шумер-
линского муниципального округа на 
2023 год для финансирования благо-
устройства территории спортивного 
комплекса прошу депутатов обратить 
внимание на мою «Инструкцию прора-
ба», помещённую на сайте kumashka.
ru., где описаны мои советы по уборке 
и благоустройству. 

Развитие спорта в России – это 
важное государственное дело! Не-
давно, будучи в Перми, президент 
Путин открыл 5 крупных спортивных 
объектов, поставил перед Прави-
тельством задачу охвата занимаю-
щихся спортом россиян до 70%. А 
в нынешних Кумашках, по моим на-
блюдениям, занимаются спортом от 
силы 3-5%. Так что для достижения 
такой высокой планки крайне важно 

создавать на каждые 5-6 деревень по 
спортзалу, а в опорных сёлах – пол-
ноформатные спортивные комплексы 
со стадионами. 

Уважаемых шумерлинских депу-
татов призываю добиться внесения 
поправок в Постановление Кабинета 
Министров Чувашской Республики от 
24 января 2023 г. № 18 включением 
села Нижняя Кумашка Шумерлин-
ского района в перечень опорных 
населённых пунктов Чувашской Ре-
спублики.

Н.М. Адёр,
член Совета ТОС «Родник»,

участник строительства стадиона.

Выдержки из письма первого 
заместителя Руководителя 

Администрации Главы 
Чувашской Республики, 
начальника Управления 

внутренней политики 
В.Н. Степанова

На сегодняшний день село Ниж-
няя Кумашка Шумерлинского муници-
пального округа не входит в перечень 
опорных населённых пунктов Чуваш-
ской Республики, который утверждён 
Постановлением Кабинета Министров 
Чувашской республики от 24 января 

2023 г. № 18. Кроме того, строитель-
ство спортивного зала в селе Нижняя 
Кумашка не входит в перечень ин-
фраструктурных и социальных про-
ектов, направленных на реализацию 
Стратегии социально-экономического 
развития Чувашской Республики, ут-
верждённый Законом Чувашской Ре-
спублики от 26 ноября 2020 г. № 102. 

По вопросу благоустройства тер-
ритории, прилегающей к зданию, со-
общаем, что подготовлен сметный 
расчёт, который будет рассмотрен на 
ближайшем заседании Собрания де-
путатов при уточнении бюджета Шу-
мерлинского муниципального округа 
на 2023 год.

Из письма Контрольно-счётной 
палаты Чувашской Республики

Контрольно-счётная палата рас-
смотрела Ваше обращение, поступив-
шее из Администрации Главы Чува-
шии, и сообщает, что представленная 
информация принята к сведению и 
будет использована при подготовке от-
чёта об исполнении местного бюдже-
та  в рамках осуществления внешнего 
муниципального финансового контро-
ля. В случае выявления нарушений, в 
установленном порядке будут приняты 
соответствующие меры. 

В Москве состоялся совместный 
III Пленум Центрального исполни-
тельного комитета Международно-
го Союза советских офицеров и VI 
Пленум Центрального Совета Сою-
за советских офицеров России и их 
контрольно-ревизионных комиссий.

Участники совместного Пленума 
обсудили итоги работы обоих со-
юзов и неотложные меры по обе-

спечению единства организаций; воен-
но-политическую обстановку в стране; 
итоги прошедших сентябрьских выбо-
ров и особенности подготовки к пред-
стоящим президентским выборам.

С основными докладами выступи-
ли: член ЦК КПРФ, первый замести-
тель председателя ЦКРК СКП-КПСС, 
Председатель ЦИК МССО и ЦС ССО 
РФ, генерал-лейтенант авиации Г.М. 
Бенов; член ЦК КПРФ, депутат Госу-
дарственной Думы РФ (член Комитета 
Думы по обороне), Председатель Дви-
жения в поддержку армии, оборонной 

промышленности и военной науки, 
генерал-лейтенант В.И. Соболев и за-
меститель Председателя ЦИК МССО, 
первый заместитель Председателя ЦС 
ССО РФ, полковник Н.В. Мирошничен-
ко.

Участники Пленума отметили, что 
работа Международного ССО прохо-
дит в боевой обстановке оголтелых 
устремлений националистического ре-
жима Украины и всего фашиствующего 
Запада, прежде всего, США и НАТО, 
по уничтожению России и всех госу-
дарств-союзников, входящих в ОДКБ. 
С другой стороны, наблюдается усиле-
ние консолидации всех народов нашей 
страны в этом историческом испыта-
нии нашей Родины на прочность в свя-
щенной войне против международного 
фашизма.

По рассмотренным вопросам при-
няты соответствующие постановления. 
В частности, Пленум настоятельно 
требует от всех отделений ССО акти-

визировать целенаправленную орга-
низаторскую и идеологическую работу, 
направленную на сплочение всех чле-
нов Союза на поддержку российской 
армии, её решительных действий по 
разгрому укробандеровского фашиз-
ма, а также по пропаганде героизма на-
ших участников СВО, не щадящих сво-
их жизней для достижения победы над 
врагом во имя нашей Родины. Причём, 
эту работу надо проводить совмест-
но с местными партийными органами 
КПРФ, общественными, ветеранскими, 
патриотическими организациями, вос-
питывая у молодёжи чувство патри-
отизма и ответственности за судьбу 
Родины. Также необходимо активизи-
ровать работу по росту рядов ССО, во-
влекая в региональные отделения Со-
юза новых членов из числа участников 
СВО, сочувствующих нашему Союзу и 
поддерживающих политику КПРФ.

Пленум рекомендовал всем от-
делениям Союза бескомпромиссно 

разоблачать и давать жёсткий отпор 
представителям «пятой колонны», 
экстремистским проявлениям русо-
фобии, антисоветизма, откровенного 
предательства, принижения роли Во-
оружённых Сил, фальсификации исто-
рических достижений и побед нашего 
народа. 

Все должны понимать степень опас-
ности, нависшей над нашей Родиной. 
Мы должны выступать единым фрон-
том! Только в этом наша сила. Идёт 
Отечественная война за нашу Отчизну, 
за наш народ, за наше будущее! Наше 
дело правое! Мы должны победить и 
победим в этой смертельной схватке с 
международным фашизмом! 

В работе Пленума участвовал и вы-
ступил председатель Чувашского ре-
спубликанского отделения Союза со-
ветских офицеров России Ю.А. Бусов.  

Пресс-служба
 Чувашского рескома КПРФ.

«Мы должны победить в схватке с международным фашизмом!»

Жители юго-западного района Чебоксар обсудили обновлённый план застройки «Дубрава-парка»

НеБыВАЛый УСПеХ СеЛьСКОй БюРОКРАтИИ…
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 Новогодние выходные в России 
в этом году продлятся десять дней с 
30 декабря 2023 по 8 января 2024 г. за 
счёт того, что два последних дня года 
выпадают на субботу и воскресенье. 
Согласно постановлению правительства 
России «О переносе выходных дней в 
2024 году», выходной день с субботы 6 
января переносится на 10 мая, с воскре-
сенья 7 января на вторник 31 декабря, 
с субботы 27 апреля на понедельник 29 
апреля, с субботы 2 ноября на вторник 
30 апреля, с субботы 28 декабря на по-
недельник 30 декабря 2024 г.
 В Рыбинске Ярославской об-

ласти открыт памятник «детям вой-
ны». Инициатором его установки стало 
местное отделение организации «Дети 
войны». Его поддержали коммунисты 
области и Совет ветеранов Рыбинска. 
Стоимость скульптурной композиции 
составила 4,5 млн. рублей. Большую 
часть средств выделил городской бюд-
жет, остальное собрали общественники. 
 ФАС заявила о защите потре-

бителей с помощью дифференциро-
ванных тарифов на электроэнергию. 
Для населения они будут утверждаться 
с учётом строгих ограничений индекса 
платы граждан. Таким ценам антимоно-
польная служба уделяет пристальное 
внимание и отменяет решения регио-
нальных органов, если были нарушены 
предельные уровни тарифов.
 Чувашия направила в Министер-

ство культуры России пять заявок на 
федеральное финансирование ме-
роприятий по сохранению объектов 
культурного наследия. Общая запра-
шиваемая сумма составляет 101 млн. 
руб. В число этих объектов вошла и 
реставрация Порецкой учительской се-
минарии, открытой по инициативе Ильи 
Николаевича Ульянова в 1870 г.
 Российские регионы в 2023 году 

получат из федерального бюджета 
более 3,6 млрд. руб. на борьбу с са-
харным диабетом. Из этой суммы Чу-
вашии выделено 20,2 млн. руб. Сред-
ства пойдут на оснащение сельских 
больниц оборудованием для выявления 
сахарного диабета.
 В Чувашии упрощён порядок 

предоставления фермерам сель-
хозземель. Фермеры могут взять без 
торгов в аренду до 250 гектаров земель 
сельхозназначения. А большую терри-
торию можно получить только через 
торги.
 16-летний Максим Кондратьев 

из Алатыря стал обладателем глав-
ной награды «Артека» – знака обще-
ственного признания «Звезда Арте-
ка». За высокие личные достижения, 
успешное участие в программах лаге-
ря, уважение сверстников и артековско-
го сообщества. В эту 11-ю смену в «Ар-
теке» отдыхало 60 ребят из Чувашии.
 Собственника частного дома в 

селе Альгешево Синьяльского сель-
ского поселения Чебоксарского рай-
она по решению суда обязали воз-
местить более 1 млн. руб. за вред, 
причинённый почве. Сельчанин сли-
вал в овраг канализационные сточные 
воды со своего участка.
 Экс-главу тойсинского поселе-

ния в Батыревском районе оштра-
фовали за махинации с землёй на 
100 тысяч рублей. Он помог знакомо-
му оформить на себя земельный уча-
сток, принадлежащий муниципалитету.

Наши юбиляры:
Никитин Дмитрий Григорьевич, (80 

лет), секретарь Можарского ПО, Козлов-
ский район.

Филиппов Геннадий Федорович, (75 
лет), Порецкий район.

Васильев Артём Анатольевич, (40 
лет), ПО-4, г. Чебоксары.

В эти дни родились:
Лосева Светлана Владимиров-

на, Усов Геннадий Николаевич, Зеле-

нов Пётр Николаевич, Шендер Ольга 
юрьевна, Гомолева Ирина Валерьевна, 
г. Алатырь.

Салтан Владимир Сергеевич, Ястре-
бов Николай Александрович, Алатыр-
ский район.

Ландышев Семён Семёнович, ПО-5, 
Рубцов Леонид Александрович, ПО-12, 
Иванов Алексей Александрович, ПО-18, 
Константинова Ника Славовна, ПО-24, 
Иванов Николай Михайлович, ПО-29, 
Орешникова Людмила Владимировна, 
ПО-36, г. Чебоксары. 

Директора школы им. Д.К. Ушинского в Мариин-
ском Посаде Колесова Олега юрьевича восстанови-
ли в должности. Родители школьников и активисты 
города добились справедливости.

Директора школы О.Ю. Колесова освободили от за-
нимаемой должности в начале октября 2023 года. 
Родители учеников, вставшие на защиту руково-

дителя учебного заведения, забили тревогу. Они соби-
рали подписи, записали видеообращение к руководству 
Мариинско-Посадского муниципального округа с тре-
бованием о восстановлении директора в должности. В 
соцсетях горожане начали писать предположения, что 
на место директора в новую школу власти хотят поста-
вить своего человека. Общественники утверждали, что 
Олег Юрьевич заслужил своей деятельностью уваже-
ние и учеников, и родителей, что он достойный руково-
дитель, настоящий педагог и человек, который немало 
сил вложил и в обустройство старого здания школы, и в 
строительство новой, торжественное открытие которой 
состоялось 1 сентября 2023 года.

С первого дня к разрешению ситуации подключились 
и коммунисты Мариинско-Посадского местного отделе-
ния КПРФ – первый секретарь райкома партии Алексей 
Фёдоров и секретарь первичного партотделения Елена 
Уточкина. Они организовали встречу представителей 
родительского комитета школы с депутатом Государ-
ственной Думы Российской Федерации Ириной Филато-
вой и депутатом Госсовета Чувашии Александром Ан-
дреевым.

Глава Мариинско-Посадского муниципального окру-
га В.В. Петров на своей странице в соцсетях разместил 
пост о том, что Колесова уволили в связи с истечени-

ем срока контракта и вскоре будет объявлен конкурс на 
замещение должности директора. Однако у родителей 
учеников было иное мнение – срок контракта ещё не 
истёк. По их информации, договор с директором был за-
ключен в 2022 году на срок до 9 октября 2024 года.

Ирина Филатова направила депутатские запросы в 
адрес Генерального прокурора Российской Федерации 
И.В. Краснова, Руководителю федеральной службы по 
труду и занятости М.Ю. Иванкову и на имя Главы Чу-
вашской Республики О.А. Николаева – с просьбой о 
проверке, принятии экстренных мер к восстановлению 
нарушенных прав незаконно уволенного директора шко-
лы и о применении дисциплинарных мер к лицам, при-
частным к самоуправству.

Тем временем директор школы по поводу своего не-
законного увольнения подал исковое заявление в суд. 
Судебное заседание было намечено на 26 октября. Од-
нако прямо на заседании директор отозвал своё заявле-
ние. Ввиду полного удовлетворения своих требований.  

Как оказалось, до начала судебного заседания адми-
нистрацией Мариинско-Посадского округа было заклю-
чено с ним соглашение досудебного урегулирования 
спора. Были изданы приказы о восстановлении дирек-
тора в должности и компенсации ему зарплаты, услуг 
адвоката и всех выплат.

Справедливость восстановлена. «Победа граждан-
ского общества! Победа здравого смысла! Это пример 
того, какую силу имеет гражданское общество и народ-
ное мнение! Без такой поддержки, возможно, директора и 
не восстановили бы», - написал в соцсетях руководитель 
мариинско-посадских коммунистов Алексей Фёдоров.

Андрей Коган.

Шумерлинский 
горком КПРФ из-
вещает об уходе 
из жизни активного 
члена партии 

Григорьевой 
Альбины 

Бонифатьевны
и выражает самые 
искренние соболез-
нования её родным 
и близким.

Рисунки для бойцов СВО
Чебоксарским горкомом КПРФ 

был организован конкурс детских 
патриотических рисунков, посвя-
щённый 105-летию Ленинского ком-
сомола и 106-й годовщине Великой 
Октябрьской социалистической ре-
волюции. Участие в нём приняли 
ученики ряда школ города.

На подведении итогов конкурс-
ной комиссией были определе-
ны победители в номинациях 

«Голубь мира», «Пожелания солда-
ту», «Родная Чувашия». Призёрам 
будут вручены подарки. Как поясни-
ла первый секретарь горкома партии 
Зоя Семенова, все рисунки будут 
переданы участникам специальной 
военной операции на Украине.  

Чебоксарский горком КПРФ. 

В преддверии празднования 
105-летия Всесоюзного Ленин-
ского Коммунистического Сою-

за Молодёжи первый секретарь Ала-
тырского городского комитета КПРФ 
Лариса Вавилова, секретарь горкома 
по идеологии, агитации и информпо-
литработе Александр Киреев, а так-
же секретарь Алатырского районного 
комитета КПРФ Ирина Сидякина про-
вели тематические встречи с учащи-
мися 10 класса городской средней 
общеобразовательной школы № 9 
имени Героя Советского Союза П.Г. 
Макарова и студентами Алатырского 
технологического колледжа. 

Они напомнили ребятам о слав-
ных страницах истории комсомо-
ла, показали им документальный 
фильм, подготовленный к юбилею 

ВЛКСМ, и обсудили проблемы раз-
вития детских и молодёжных обще-
ственных организаций в России на 
современном этапе. Лариса Ген-
надьевна и Ирина Валентиновна 
охотно поделились личными впе-
чатлениями о годах комсомольской 
юности и пожелали школьникам и 
студентам знать, уважать и ценить 
нашу историю, и, опираясь на то 
лучшее, что в ней было и есть, уве-
ренно двигаться вперёд, в будущее.

Руководство Алатырского горко-
ма КПРФ выражает искреннюю при-
знательность тем педагогам школы 
и колледжа, благодаря которым та-
кие встречи состоялись. 

Информационная служба 
Алатырского городского 

отделения КПРФ.

Жители Мариинского Посада отстояли директора школы

В Алатыре учащимся рассказали об истории комсомола


